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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
LO DEBEN DE SANCIONAR: ZAPATA Por Noticias El edil de Corregidora, Antonio Zapata dijo que el destape de Jesús Rodríguez como candidato a la gubernatura debe de recibir una sanción ejemplar. “Yo creo que no son los tiempos, estos destapes pueden generar una sanción ejemplar al PRI”. Dijo que el Instituto Electoral de Querétaro debe de iniciar los procedimientos para resolver en consecuencia, destacó que el IEQ se muy “duro” con el PAN, cuando se dio un destape e inicio de una campaña “entonces que mida de la misma forma”, dijo. (N-Síguelo p.5)  
ASEGURA EL PRD QUE EL IEQ RECULARÁ Por Diego Armando Rivera  El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, confía en que las observaciones hechas a su cuenta pública se resuelven a su favor por parte del 
Instituto Electoral de Querétaro, ya que afirmó que son cuestiones que pueden aclararse. Sánchez Tapia aceptó que las cuentas del tercer trimestre 2013 no fueron aprobadas, pero aclaró que estas aún están en revisión. “En el caso del periodo del tercer trimestre no se aprobaron las cuentas del partido y están en revisión; es decir, hay una observación y todavía no se ha resuelto, digamos, la situación”, indicó. Mencionó que las principales inconsistencias se deben a que el consejo estatal aprobó un presupuesto para pagar las actividades de algunos de sus compañeros de partido y eso lo plasmaron en los formatos del IEQ; sin embrago el organismo interpretó estos documentos y eso les hizo pensar que se trataba de empleados; aunque él aclaró que solo se trata de actividades partidistas que se pagaron, algo que considera es normal, ya que explicó que ningún partido político en el estado tiene empleados, solo reciben apoyo de sus militantes. (…) El líder del PRD explicó que el IEQ consideró que debieron pagar impuestos y derechos  por estas erogaciones, sin embargo, ellos consideran que no es así. En este sentido recordó que en ocasiones anteriores, ya les habían impuesto multas por no retirar a tiempo su propaganda política de 2012; sin embargo fueron los únicos que impugnaron la resolución que ganaron en la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia, por lo que consideran en esta ocasión volverán a ganar la partida al Instituto Electoral de Querétaro. “De una multa de 49 mil pesos que quería imponer el IEQ terminó en 159 pesos, porque nosotros teníamos la razón, no nos habían indicado, no nos habían dado el derecho de opinar sobre una situación”, recordó. (AM p. 4)  
APLICAR LA LEY A “RAJA TABLA” El diputado federal panista Marcos Aguilar Vega, aseveró que la ley debe aplicarse a “raja tabla” sin “distingos de ninguna índole”, y sobre todo, de manera “independiente” a cualquier actor o partido político. Esto en referencia a la participación de su compañero el diputado Ricardo Astudillo Suárez, en la organización de partidos de futbol en el Estadio Corregidora, justo en la época cuando Amado Yáñez mantenía el control de dicha institución deportiva. En el documento del IEQ titulado “autofinanciamiento el PVEM organizó los partidos de futbol que se realizaron el Estadio Corregidora del 19 de julio al 18 de septiembre de 2013, los cuales fueron contra los equipos Morelia, San Luis, Chovas, Puebla y Pumas”. (El Mosquito p.1)       
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CON LAS REFORMAS SE EVITARÁN FRAUDES Por Verónica Ruiz Al destacar que Querétaro es ejemplo a  nivel nacional en establecer estrategias para prevenir la violencia en los estadios de futbol, el diputado Marcos Aguilar celebró la aprobación de la ley General de Cultura Física y Deporte. Cuestionado al respecto a si el ex dirigente del PRI se está adelantando a los tiempos, Aguilar vega señaló que “el Lic. Jesús Rodríguez es un conocedor del derecho y él sabe de qué manera está haciendo las cosas”. “Yo no estaría en posición de calificar si son adelantados o no, para eso hay un órgano electoral que tiene una función y tiene que cumplirla, en ese sentido, soy respetuoso de la decisión que tome de manera libre, y si la anuncia en la forma en que lo haga, pues será el IEQ el que determine si lo está haciendo conforme a la ley o violentando la ley”, apuntó. (N-Síguelo p.2)   
IMPARTE IEQ PONENCIA SOBRE EL REZAGO DE LA MUJER EN LA POLÍTICA Por Jorge Vargas Sánchez Son las mujeres uno de los grupos sociales más vulnerados, afirmó el presidente de la Comisión de Editorial y Biblioteca del Instituto Electoral de Querétaro, Alfredo Flores Ríos, y la coordinadora de Derecho de la UAQ en el Campus San Juan del Río, Paloma Rodríguez Alegría, dijo que muy pocas de ellas llegan a los puestos de toma de decisiones. Lo anterior fue dentro de una de las charlas democráticas que el Instituto imparte a estudiantes y profesores sanjuanenses, así como autoridades y representantes de partidos políticos, ante quienes el consejero y la catedrática universitaria disertaron. El tema fue “El Voto de la Mujer”. Flores Ríos señaló que los rezagos históricos, sociales y culturales que la mujer tiene sólo se resolverán con una mayor participación de ellas, mientras que Rodríguez Alegría dijo que sí son más mujeres las que votan, sin embargo los puestos públicos que ocupan no son proporcionales a tal participación. Por eso es que la lucha por la equidad de género no ha terminado, afirmó la catedrática al insistir en que se debe continuar trabajando precisamente para revertir esta desproporción. Flores Ríos explicó que mediante la disertación de temas político electorales, estas charlas tienen la finalidad de incrementar la participación de los jóvenes en las decisiones públicas más importantes. Estas charlas democráticas son parte del programa preelectoral que organizó el IEQ para impulsar la participación de la juventud en las urnas y en las actividades relacionadas al ámbito electoral. Por cierto que a estos eventos se ha sumado el semanario sanjuanense Bitácora, que está también interesado en que los objetivos del organismo ciudadano se logren más pronto que tarde. (PA p.8)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CAPACITAN A DIPUTADOS Por Fidel Favela Vega El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, indicó que será el jueves y viernes cuando los diputados de la LVII Legislatura del estado, reciban una capacitación para la armonización  de las leyes vinculadas con la reforma político electoral, en la ciudad de México. (El Mosquito p.4)  
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VAN POR HOMOLOGAR LEYES FEDERALES Por Olivia Lara El presidente de la Mesa Directiva en el Congreso de Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, anunció una visita al Distrito Federal los próximos días jueves y viernes para recibir una capacitación referente a las leyes secundarias y la armonización de las reformas federales en Querétaro. Será dentro del Seminario de Armonización Legislativa en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), del PRI en donde tendrá una reunión para dialogar sobre el ejercicio de armonización de las reformas federales recientemente aprobadas. “La convocatoria que nos está haciendo el partido es para la armonización de las reformas federales que ha impulsado el presidente Enrique Peña Nieto. Estaremos en México en una capacitación que nos permitirá conocer a ciencia cierta cuáles son los pormenores de los compromisos que Querétaro ha adquirido en todas las reformas secundarias, así como sus consecuencias”, dijo. Explicó que será una reunión para afinar los procedimientos no sólo en la materia de la reforma político-electoral, sino las restantes para que tengan un buen funcionamiento y aplicación en cada estado del país. Destape en el partido Respecto al destape del queretano priísta y actual director jurídico de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Jesús Rodríguez, con aspiraciones a la gubernatura del estado, el legislador Guerra Urbiola se dijo respetuoso de este anuncio. (EUQ, 5)  
BUSCAN DIPUTADOS EVITAR ENTRADA DE DINERO ILÍCITO EN LAS CAMPAÑAS Por Patricia Vázquez Ante casos como el de la empresa Oceanografía, las bancadas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Unión debaten la pertinencia de incrementar candados al financiamiento privado de las campañas políticas para evitar que dinero ilícito, incluso proveniente del narcotráfico, llegue a los procesos electorales, dio a conocer el diputado federal panista, Marcos Aguilar Vega. EL PAN NO SOLAPARÁ A NADIE, NI AL SENADOR DOMÍNGUEZ.- Respecto al caso Oceanografía, Marcos Aguilar consideró que hasta el momento el tema no ha dañado al partido, pero advirtió que el PAN no encubrirá ningún militante que esté involucrado, ya sea actual funcionario o aspirante a las próximas elecciones. (PA p.9)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
BUSCA PAN CANDIDATOS DE UNIDAD PARA 2015 Por Jaqueline Hernández  San Juan del Río.- Édgar Inzunza aseguró que ya están trabajando al interior del PAN para trabajar con los candidatos de unidad y elegir a las mejores fórmulas que participarán en las próximas elecciones. Mencionó el presidente del partido en el municipio de San Juan que la finalidad de buscar candidatos de unidad es para abrir la participación a las mujeres y cumplir con los señalamientos de la equidad de género. (PA p.8) 
 
 
 
 
 
 
 



 
MARTES 1 DE ABRIL DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

LOS MISMOS DE SIEMPRE QUIEREN SER CANDIDATOS DEL PAN EN SJR Por Rafael Rodríguez Édgar Inzunza Ballesteros, presidente del PAN en el municipio de San Juan del Río, dijo que ya están trabajando al interior del partido para buscar que se puedan dar candidatos de unidad y así poder elegir a las mejores fórmulas que participarán en las próximas elecciones. Informó que ya hay algunos interesados por participar en los diferentes cargos de elección popular tal es el caso de Guillermo Vega, Sandra Ugalde, Rubén Estrella, Roberto Cabrera, Antonio Pérez y José González, estos militantes han externado su interés por participar y aseguró que todos tienen las mismas oportunidades. (N-Síguelo p.3)  
ANUNCIA MEMO VEGA QUE SOLICITARÁ LICENCIA Por Gaby Hernández El diputado Guillermo Vega Guerrero advirtió que solicitará licencia al cargo que hoy ocupa una vez que inicien los procesos internos del Partido Acción Nacional (PAN), ya que lo consideró una obligación de quienes hoy ocupan un cargo público y pretenden contender en las próximas elecciones. (C. p.5)  
DEBE TANIA DEJAR SU CARGO SI BUSCA LA ALCALDÍA: VEGA Por Jaquelin Hernández. San Juan del Río.- Luego de que la coordinadora del Programa Soluciones Zona 2, Tania Ruiz Castro, destacó estar interesada en buscar la candidatura para la presidencia municipal de San Juan del Río, el diputado local por el Partido Acción Nacional, Guillermo Vega Guerrero, dijo que respeta las opiniones de Ruiz Castro, sin embargo, declaró que si existe el interés tiene que renunciar como funcionaria para evitar que se confundan las acciones. “Respeto mucho las declaraciones de la señora, cada quien tiene derecho a expresar sus puntos de vista y opiniones, sin embargo creo que no son tiempos para destaparse o adelantarse, en su momento las cosas se acomodarán. Lo que sí es un hecho es que si está interesada debe de renunciar al puesto, como todos los que tienen un interés y están ejerciendo un cargo público”. Vega Guerrero mencionó que el propio gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, declaró que las personas interesadas en participar en elecciones a puestos deben presentar su renuncia para evitar confusión en los recursos públicos, por lo que en el caso de Tania Ruiz debe hacerlo una vez que lleguen los tiempos electorales. Asimismo, expresó el diputado que no preocupa al Acción Nacional que la coordinadora mencionara su interés por buscar la presidencia municipal de San Juan del Río, ya que se encuentran concentrados en las candidaturas al interior del partido. (PA p.8) 
 
ENTREGA BECAS 
Fotonota.- El senador Francisco Domínguez Servién participó en la entrega de mil 504 becas a estudiantes de diferentes niveles educativos del municipio de Corregidora, con una gestión de más de 30 millones de pesos. (N p.1)  
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PRI 
 
CHUCHO PROVOCA REACCIONES ENCONTRADAS 
 
RODRÍGUEZ NO VIOLA LA LEY: TSJ Por Luis del Toro La Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia, estará en funciones hasta que, por la reforma política electoral, el Senado designe a los magistrados que conformen el nuevo Tribunal Electoral, que estará funcionando en México, para cada una de las entidades, afirmó el presidente del TSJ, Carlos Manuel Septién Olivares, quien explicó que en el caso de Jesús Rodríguez Hernández, la Sala Electoral deberá estar pendiente de posibles reclamaciones. (N-Síguelo p.4)  
ADVIERTE JOLOPO QUE NO SON TIEMPOS PARA DESTAPES Por Yoheme Pomares Asegura el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, que son respetuosos del destape del ex presidente municipal de Querétaro, Jesús Rodríguez Hernández a la Gubernatura de Querétaro por el PRI, sin embargo dijo que los tiempos aún no son los tiempos para hacerlo. El funcionario estatal dijo que es normal que haya ruido este año pre-electoral, sin embargo es válido que los militantes del partido tengan aspiraciones que son legítimas. (C. p.3)  
VÁLIDA LA ASPIRACIÓN DE RODRÍGUEZ: GILBERTO Por Leticia Jaramillo Es válida la aspiración del Lic. Jesús Rodríguez Hernández, como otros, Roberto Loyola, Tonatiuh Salinas, Braulio Guerra son cuadros importantes dentro del PRI, partido afortunado, dijo, porque son válidas las expresiones de todos los que buscarán la candidatura al gobierno del Querétaro que, asegura, “lo vamos a mantener”. (N-Síguelo p.4)  
LE DESEO QUE LE VAYA BIEN: LOYOLA Por Jahaira Lara Luego d que Jesús Rodríguez Hernández, ex presidente municipal de Querétaro, reafirmara su aspiración por la candidatura priista al gobierno del estado de Querétaro para el 2015, el presidente municipal, Roberto Loyola Vera aseveró que no son tiempos electorales. Agregó que en el PRI aún no se hace ningún tipo de convocatoria para contender por alguna candidatura, ya que no es año electoral. El ex secretario de gobierno, expresó su respeto por Jesús Rodríguez, a quien consideró su amigo y compañero del partido durante más de 30 años. (N-Síguelo p.4)  
DA LOYOLA SOLIDARIDAD A CHUCHO RODRÍGUEZ Por Diego Armando Rivera El presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera le deseó lo mejor a Jesús Rodríguez Hernández en su carrera política, aunque consideró que el anuncio hecho este domingo no fue un destape de su compañero de partido. Rodríguez Hernández, aseguro Loyola Vera, ha construido a lo largo de tres décadas una red de amigos y una militancia fuerte en una profesión que calificó de noble, la política. El coordinador de presidentes municipales en Querétaro, del Partido Revolucionario Institucional, se refirió a la conferencia que ofreció el ex dirigente del Comité Directivo Estatal. (AM p. 4)   
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LOYOLA DESECHA DESTAPES Por Heidy Wagner Laclette Este año no es electoral y el PRI no ha hecho ningún tipo de convocatoria, puntualizó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, ante el anuncio del ex edil Jesús Rodríguez Hernández para participar en una candidatura de elección popular en 2015. “No estamos todavía en año electoral, el partido no ha hecho ningún tipo de convocatoria, allá cuando esto suceda habrá las consideraciones al respecto”, expresó. En entrevista el presidente municipal reconoció la trayectoria política y partidista del ex presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, “para mí Jesús Rodríguez no solo es un amigo y compañero de partido al que respecto a lo largo de más de tres décadas, ha ido acumulando experiencia, una decantada militancia y una red de amigos como corresponde en el hacer político de un hombre que durante tanto tiempo se ha dedicado a ello, a esta profesión tan noble como es la política”. (DQ p. 3)  
**ASTERISCOS** DESTAPE. Sobre el pronunciamiento de Jesús Rodríguez Hernández, realizado este domingo, de aspirar a ser candidato del PRI a gobernador, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, consideró que su partido aún no abre la convocatoria para la contienda interna, mientras que el coordinador de la bancada del PRI en el congreso, Braulio Guerra dijo respetar las aspiraciones del ex dirigente tricolor, pero falta aún mucha “agua por correr” para que se defina el candidato.  (AM p. 4)  
PIDE BRAULIO GUERRA ESPERAR “TIEMPOS” Por Ulises Villar  El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, se manifestó respetuoso al “destape” d sus compañero de partido Jesús Rodríguez Hernández, pues aseguró que mientras no pida directamente el voto a su favor, está en todo su derecho de hacer públicas sus aspiraciones, sin embargo, aseguró que aún hace falta,  “mucha agua por correr” para que lleguen los tiempos electorales rumbo al 2015. “Jesús Rodríguez Hernández siempre ha sido militante del PRI y el respeto al derecho ajeno es la paz, él tiene el ejercicio de un derecho que en el marco de la ley tendrá que ejercitarlo, yo creo que hay una libertad de expresión importante, hay un ejercicio de libre reunión y asociación y creo que el partido debe empezar a encausar orden a las diferentes aspiraciones de las distintas posiciones que se juegan en el 2015”, advirtió el ex dirigente estatal del PRI sobre Jesús Rodríguez Hernández. (AM p. 4)  
BRAULIO GUERRA ASEGURA QUE RESPETA LOS TIEMPOS Por Irán Hernández Será hasta el 26 de septiembre, cuando el coordinador del Grupo Legislativo del PRI en el Congreso local, Braulio Guerra dé a conocer sus aspiraciones para contender por algún cargo en las próximas elecciones, después de terminar su periodo en la Mesa Directiva. “Sí, yo quiero respetar en este momento que es una diferenciación que tenemos, el cargo que tengo al frente de la mesa directiva del congreso, como presidente del congreso, quiero ser respetuoso de la función de representar uno de los poderes del estado”. (C. p.5)  
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HAY OPCIONES EN EL PRI: BRAULIO Por Aimée Pacheco “Es bueno que el PRI tenga opciones que tenga distintas posibilidades y un menú de perfiles con capacidades y herramientas”, expresó el diputado Braulio Guerra Urbiola ante las declaraciones del priísta Jesús Rodríguez Hernández quien hizo públicas sus aspiraciones para contender en el 2015 por el gobierno estatal. “Serán los ciudadanos quienes tomen una decisión y en este caso nuestro partido”, señaló Guerra Urbiola, quien es coordinador de la bancada del PRI en la legislatura local y ha compartido sus aspiraciones políticas, aunque dijo, será a partir del mes de septiembre cuando concluya con sus encargo como presidente de la Mesa Directiva, que hará más explicitas sus aspiraciones políticas y negó que las declaraciones de Jes´sus Rodríguez le hagan cambiar de opinión respecto a sus proyectos. (DQ p. 3)  
ES LEGÍTIMA SU ASPIRACIÓN: VERDE Por Verónica Ruiz Al no descartarse para contender por el municipio de Corregidora, el diputado federal Ricardo Astudillo, calificó como legítimas las aspiraciones de Jesús Rodríguez de buscar la candidatura del PRI al gobierno del estado. (N-Síguelo p.5) 
 
SE ESTÁ ADELANTANDO: FUC Por Verónica Ruiz El dirigente de la FUC, J. Merced Aguilar, consideró que Jesús Rodríguez se está adelantando a los tiempos. “Mi opinión como organización y personal, es que no son los tiempos, creo que en este momento se deben de respetar los tiempos que el partido vaya marcando; la política no es casualidad, como no veo una casualidad de Chucho Rodríguez, él sabe en qué está montando y en qué está pasado”, dijo. (N-Síguelo p.5) 
 
EN “FAST TRACK” UNGEN A RAMÍREZ Por Rafael Rodríguez Ante la presencia de poco más de 100 militantes priistas el dirigente estatal del tricolor Tonatiuh Salinas Muñoz, tomó la protesta de Héctor Ramírez López como nuevo presidente del PRI en el municipio de San Juan del Río luego de que fuese el único que se registrara para buscar este cargo. (N-Síguelo p.3)  
PVEM 
 
ASTUDILLO PROMETE AYUDAR A REPECOS Por Verónica Ruiz Comerciantes, piden apoyo al diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, para regresar al régimen de pequeños contribuyentes. En una reunión con el diputado federal, el dirigente de la FUC, J. Merced Aguilar Trejo, aseguró que no se niegan a pagar, pero requieren facilidades. (N-Síguelo p.2) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MATAN AQUÍ A EL KIKE Por Gabriel Xantomila EL SOL DE MEXICO.- CIUDAD DE MEXICO. (OEM-Informex).- Murió abatido el líder de los Caballeros Templarios Enrique Plancarte Solís a manos de elementos de la Marina, auxiliados por miembros del Ejército Mexicano, en el municipio de Colón, donde montaron intenso operativo desde el domingo pasado. Cabe mencionar que otro de los líderes, Nazario Moreno, alias "El Chayo", fue abatido el 9 de marzo por la Marina y aún se encuentra prófugo Servando Gómez Martínez, alias "La Tuta". El Gobierno federal confirmó anoche el abatimiento de Enrique "Kike'' Plancarte Solís, uno de los principales líderes de los Caballeros Templarios.  Los hechos se registraron luego de un enfrentamiento con elementos de la Marina. Fue la Secretaria de gobernación quien confirmó la muerte del presunto delincuente; sin embargo, precisó que será la Procuraduría General de la República la que realice los peritajes de identidad y este martes cuando la autoridad federal informe de manera detallada los hechos y el lugar donde se originó el enfrentamiento con elementos de la Marina. A través de su cuenta de Twitter, la Secretaría de Gobernación precisó: "Se está verificando la identidad de Enrique Plancarte, presumiblemente abatido en un enfrentamienmto con @SEMAR mx. Mañana más información". El presunto delincuente era buscado por la autoridad pues fue acusado de delincuencia organizada, delitos contra la salud, secuestro, homicidio y robo. De acuerdo a la ficha delictiva, el "Kike'' Plancarte Solís era líder del grupo criminal, junto con Nazario Moreno González alias "El Chayo", también muerto y Servando Gómez Martínez "La Tuta", quien sigue prófugo. (DQ principal) 
 
N: ABATE MARINA AL “KIKE” EN COLÓN 
SE ESPERA QUE SE CONFIRME SU IDENTIDAD Por Noticias Enrique “Kike” Plancarte fue abatido ayer en Colón, durante un rápido enfrentamiento con infantes de la Marina, al tratar de repeler su detención. Trascendió que hubo detenidos y que el ya no salió del cuarto que ocupaba sobre la prolongación de la calle Puebla, en el centro de la cabecera municipal. (N p.1) 
 
AM: EXPORTA QUERÉTARO VINO A JAPÓN Y EU Por Ernestina Hernández En el estado de Querétaro anualmente se producen 2 millones de botellas de vino al año, dio a conocer el secretario de Desarrollo Agropecuario (SEDEA), Manuel Valdés Rodríguez, quien dijo que 85 por ciento de las botellas son exportadas. Estados Unidos de América y Japón son principales compradores de los vinos queretanos, mientras que los 360 mil restantes son para consumo regional y nacional. Los municipios en los que se realiza esta actividad vinícola son Ezequiel Montes, Tequisquiapan, El Marqués, San Juan del Río. En 2009, en el estado se contaba con 190 hectáreas cultivadas con vid pero actualmente en la entidad se trabajan 340 hectáreas para esta actividad agrícola. “Son cuatro empresas fundamentalmente las que están en la producción de esta bebida, lo importante es el crecimiento que ha tenido la superficie de vid que pasó de 190 hectáreas a 340 hectáreas en cinco años”, explicó el funcionario estatal.  El titular de la Sedea en la entidad apuntó que el crecimiento del sector vinícola se deba a la inversión de empresas dedicadas a este rubro y a la creación del programa para apoyar la producción de uva y que van enfocados a la tecnificación de los sistemas de riego, la adquisición de plantas y la estructura que sostiene a la planta de vid.  Refirió que la importancia del desarrollo d este sector va encaminada a impulsar la entidad como uno de los principales destinos turísticos y agrícolas en la producción de vino tinto y espumoso. (AM principal)  
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C: APOYO DECIDIDO A EDUCACIÓN Por Yoheme Pomares Cumpliendo con sus compromisos en materia educativa en la capital, el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, trabaja para arrancar el programa de apoyo de transporte escolar, por ahora se validan las rutas que se tendrán. “Para que no dejen de estudiar por falta de transporte o lleguen y aprovechen de mejor manera la educación, de esta manera aumentaremos la permanencia en la escuela o disminuiremos la deserción escolar.  (C. p.1)  
PA: MATAN A PLANCARTE Por Luis Rodríguez / Rafael Vigil Enviados COLÓN, Querétaro.-Elementos de la Marina Armada de México mataron al narcotraficante Enrique “Kike” Plancarte en un enfrentamiento ocurrido este lunes en la comunidad de El Lindero, de este municipio. Identificado como uno de los principales líderes templarios, al nivel de Servando Gómez “La Tuta”, el abatido Enrique Plancarte, de 43 años, se había refugiado en una casa de la cabecera municipal desde hace dos semanas, pero logró escapar. El operativo conjunto de la Marina y el Ejército Mexicano inició el domingo por la mañana con el arribo de un centenar de elementos apoyados por dos helicópteros y vehículos con artillería. Anoche se informó que el capo fue asesinado en un enfrentamiento con los marinos en la población denominada El Lindero, muy cerca de la cabecera. (PA p.1) 
 
EUQ: RESALTA INNOVACIÓN ALCALDE DE SAN DIEGO Por Rafael Piña Rodríguez El alcalde de la ciudad de San Diego, California, en Estados Unidos, Kevin L. Faulconer, acudió al estado de Querétaro acompañado por una comitiva de empresarios del país vecino, con la finalidad de estrechar lazos en materia comercial con la entidad. Acompañado por el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, el edil de dicha ciudad visitó las instalaciones de la Universidad de Aeronáutica y la planta de Bombardier, donde sostuvieron encuentros con industriales mexicanos, con el objetivo de analizar áreas comunes de negocios. El recién nombrado alcalde republicano platica con interés, al tiempo que va saludando a locatarios que se encuentran ubicados en el andador 5 de mayo, lugar en donde éste se hace acompañar por una extensa comitiva. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SERÁ SEPTIEMBRE DECISIVO PARA BRAULIO GUERRA Por Candhy Escalante A finales de septiembre será cuando el ahora presidente de la Mesa Directiva en la LVII Legislatura tome la decisión de participar o no en las próximas contiendas electorales; señaló que el 26 de ese mes concluye su labor como presidente de este organismo legislativo. Y es que mucho se ha rumorado sobre la posibilidad de que el priista pueda ser parte de las boletas de votación el próximo 2015, sin embargo esto aún no se confirma. “Sí, yo quiero respetar en este momento que es una diferenciación que tenemos, el cargo que tengo al frente de la Mesa Directiva del Congreso; como presidente del Congreso quiero ser respetuoso de la función de representar uno de los poderes del Estado; terminando la Mesa Directiva tomaré una decisión”, dijo. Aclaró que el tamaño de los resultados que ha dado a lo largo de esta gestión será el tamaño de sus aspiraciones, por lo que es necesario hacer un buen trabajo ante la ciudadanía para contar con su confianza. (PA p.12) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ¡AZUUUCAR! Nuestras corresponsales en La Habana nos relatan que por allá vieron a un alcalde queretano panista en compañía de regidores. Si era viaje de trabajo, ah pues cómo disfrutan con hacer su chamba porque nos reportan que risa y risa, baile y baile y gaste y gaste. Vigilemos que no cobren viáticos. DETALLES. Habría sido el domingo y no ayer lunes cuando la Marina dio con Enrique Plancarte durante un juego de futbol llanero y lo abatió cerca de la cancha donde el capo se divertía. Anoche el municipio de Colón volvió a la paz y se espera que hoy las autoridades federales informen. (DQ p. 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Querétaro, Qro.- El Instituto de Estadística y Geografía, normalmente nos sorprende con datos interesantes y reveladores; en esta ocasión son más que interesantes y es que se trata del estado civil de los ciudadanos y resulta que Querétaro,  además de ocupar primeros lugares en otros rubros, resulta que para encontrar una pareja y para quien quiera iniciar una nueva relación también es un lugar que se presta y que otorga más facilidades que otras ciudades. Los datos a nivel nacional  es que el 37.9% de la población masculina en este rango no tiene pareja, y el 32.8% de las mujeres  que habitan el país también están en búsqueda de alguien. Hay  tres entidades donde se concentra el mayor número de  solteros;  Jalisco, donde un 39.9% de los locales no tienen pareja, seguidos por el Distrito Federal con 39.7% y Querétaro con 39.5%.  Lo interesante del caso es que Querétaro, se concentra el mayor porcentaje de mujeres solteras: 36.2% de ellas en el estado están libres, seguidas por el Distrito Federal con 35.8% y Jalisco con 35.7%.  Aquella mítica  información de que Querétaro, se llevaba de los primeros lugares en porcentaje de mujeres madres de familia solas, ha quedado en el pasado y es que el porcentaje es de mujeres solteras e incluso sin compromisos como el de  la maternidad. Otro de los fenómenos migratorios que han cambiado radicalmente la conformación poblacional de Querétaro. De Rebote- La tradicional disciplina tricolor parece que se rompió con la presentación (destape) de Jesús Rodríguez Hernández, y sus aspiraciones políticas para la candidatura de su partido a la gubernatura del estado. Ya le contestaron por varios frentes que no son los tiempos y que la meritocracia no hace candidatos. Adán Olvera BB PIN 225C8B08, @aolverar (DQ p. 3)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
Y SU MAMÁ TAMBIÉN. Se llama DORA OSUNA ROMÁN,  le dicen DORITA y es la madre de AMADO YÁÑEZ 
OSUNA, el dueño de la empresa naviera Oceanografía y del equipo de futbol Gallos Blancos.  Y aunque dice no haberlo visto desde hace 10 años,   “es un hijo fantasma”,  lo considera inocente de los cargos y ajeno a vínculos partidistas y políticos.  En entrevista con MILENIO dijo que ya lo puso en manos de Dios.   Agua 
encharcada, está contaminada. (PA p.1)  
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PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 5 millones de peregrinos llegarán a Roma. CFE: A Chuchín le pidieron su cubículo. Pancho socializa con Jorge López Portillo. Alerta el Registro Público de la Propiedad. El Vaticano: Todo listo para canonizaciones. Santo: Sabino. Listos. Así se declaran en El Vaticano, para la canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII. La misa se celebrará el domingo 27 de abril y se prevé que sea presenciada por 5 millones de personas que se agolparán en la Plaza de San Pedro y algunos puntos de Roma como Santa María la Mayor o la Plaza del Pueblo. El Vaticano anunció este lunes la creación de una vasta y articulada plataforma digital para informar a todos los fieles y peregrinos sobre el gran evento de las canonizaciones de los Papas Juan Pablo II y Juan XIII el próximo 27 de abril. Desde hace ya varios años, El Vaticano se ha apuntado a las nuevas tecnologías y a las redes sociales como una de las mejores maneras de comunicar y por tanto no han escatimado en medios ante las canonizaciones, donde se espera que lleguen a Roma cientos de miles de fieles. El portal oficial del evento será www.2papisanti.org, que estará disponible en cinco idiomas (italiano, inglés, francés, español y polaco) y en el que se encontrarán noticias, eventos y otras informaciones, junto con material biográfico, de video y fotográfico de ambos pontífices. También será posible en breve descargar gratuitamente, en formato Android e iOS, la aplicación “Santo Subito” (Santo ya) y que dará a los peregrinos “un instrumento rápido y de fácil uso” con las informaciones logísticas, las principales noticias sobre la canonización, y también el material (como misales) para los diferentes eventos litúrgicos. El proyecto digital, informó El Vaticano, ha sido creado por un grupo de estudiantes de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Católica LUMSA de Roma. Y además se compone de una página en Facebook (2popesaints), una cuenta en Twitter e Instagram (@2popesaints y#2popesaints, respectivamente) y también un canal de video en Youtube. En estas redes sociales se propondrá un tema al día sobre la vida y las enseñanzas de ambos Papas, desde el 6 de abril hasta el día de la canonización. Por otra parte, la oficina de prensa  de El Vaticano comunicó por ahora la organización de una “Noche blanca” prevista para el sábado 26 de abril, donde once iglesias de Roma permanecerán abiertas a los fieles durante la noche para celebrar una vigilia de oración, lecturas del Evangelio y textos de ambos Papas y meditaciones. En tanto, la Diócesis de Bérgamo (norte de Italia) ha organizado la celebración de una misa el 22 de abril en la Basílica de San Juan de Letrán para los numerosos fieles que llegarán a Roma de la ciudad natal del Papa Giuseppe Roncalli. El Vicario de Roma, Agostino Vallini, explicó ayer que “no habrá demasiadas iniciativas” ya que lo que se espera es que se vivan “experiencias espirituales”. Juan Pablo II será proclamado Santo sólo nueve años después de su muerte el 2 de abril de 2005, un tiempo récord, pues Benedicto XVI retiró una norma que solía requerir un período de espera de cinco años antes de que pudieran iniciarse los trámites de canonización, pero se han cumplido todos los trámites. En cuanto a Juan XXIII, quien falleció el 3 de junio de 1963, el Papa Francisco sorprendió al anunciar que lo proclamaría Santo sin esperar la confirmación de un segundo milagro. De esta manera el Papa polaco y Roncalli se convertirán así en los otros dos Pontífices proclamados Santos en los últimos cien años junto con Pío X (canonizado el 3 de septiembre de 1954). Según la Enciclopedia Católica ha visto elevados a sus altares a 91 Pontífices (hasta 1899), de los 262 sucesores de San Pedro, contándose hasta 82 Papas santos, seis beatos y tres venerables. Así pues, todo está listo en Roma para la llegada de 5 millones de peregrinos. Algunos de los grupos pasarán la noche del 26 de abril en las cercanías de la plaza en espera para la ceremonia de canonización. “Cinco mil puestos estarán de una parte y cinco mil de la otra, que serán reservados para los invitados. Para el resto el acceso será libre, sin ningún billete, también en la plaza Pío XII hasta que finalice la Vía de la Conciliazione. Pero aquí entrarán de 150 a 200 mil peregrinos (…) por eso hemos pensado que habrá otras plazas y lugares del centro, como la Piazza del Popolo y Piazza Santa Maria Maggiore, donde se instalarán pantallas gigantes para seguir en directo la ceremonia de San Pedro oficiada por el Papa Francisco”, explicó Maurizio Puccio, de la Oficina de Proyectos Espaciales de la Alcaldía romana, quien fue citado por roma.repubblica.it. El sector turístico de Roma también se prepara para la canonización. 
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Más del 80 por ciento de los albergues están reservados para la segunda mitad de abril. Asimismo, las autoridades romanas están preparando un completo operativo de seguridad con 2 mil efectivos que serán distribuidos por las periferias de la capital italiana. Desde la noche del 26 de abril los alrededores de la Basílica Vaticana serán cerrados, y en la madrugada del 27 se permitirá el ingreso a los peregrinos. PLAZA DE ARMAS (impreso, web y radio) tendrá una cobertura especial para usted a partir del lunes 21 de abril, como en otras ocasiones, desde Italia, con entrevistas y reportajes. Luego les cuento. -OÍDO EN EL 1810- ¿Será? Que desde hace un mes le avisaron a Jesús Rodríguez que fuera haciendo sus maletas. Ya no cabía en la CFE. -¡PREEEPAREN!- Cuatachos. Confirma el senador Francisco Domínguez lo escrito ayer aquí: sí comió el viernes en Josecho con el secretario de Gobierno Jorge López Portillo. Pero que no hablaron de política, solamente “socializaron”. Bueeno. -¡AAAPUNTEN!- “Gangas”. Que no vende casas sino derechos de propiedades en remate bancario, aseguró el sedicente ingeniero Octavio Delgadillo en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, mientras el presunto licenciado Eduardo Tercero se deslinda del megafraude. El asunto ya encendió luces amarillas en el Registro Público de la Propiedad y en Catastro. Y lo que falta. -
¡FUEGO!- Chucho. Dijo Jesús Rodríguez en El Noticiario de Querétaro que no está en campaña y que ya no es titular de la Notaría 34, en donde el presunto defraudador Octavio Delgadillo ofrece firmar las cesiones de derecho de las casas ajenas que anda vendiendo. Tiene razón. La titular de la Notaría 34 es Patricia Sibaja. Su esposa. (PA p.2) 
 
COLUMNA BAJO RESERVA 
EN PUERTA. En dos semanas, la empresa francesa Safran, fabricante de equipos para la industria aeroespacial, defensa y seguridad, dará a conocer una inversión importante en el estado de Querétaro. A este evento, nos dicen, se espera la asistencia del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, así como el presidente francés, François Hollande. La noticia es alentadora, pues Safran es, hoy por hoy, el tercer grupo a nivel mundial de alta tecnología en la industria aeronáutica y de seguridad. Fue en el año 2011 cuando confirmó su quinta planta en Querétaro. COORDINADORES. Resulta que en Querétaro el gran aliado en busca de la dirigencia del PAN, emprendida por Gustavo Madero y Ricardo Anaya, es Armando Rivera 
Castillejos, quien de forma oficial se presentó como el coordinador estatal de la campaña. Exactamente quedan 47 días para que concluya esta contienda, y los integrantes del grupo son: Rosendo Anaya, como coordinador regional, José Luis Cornejo, como coordinador municipal en San Juan del Río y Adriana 
Aguilar, responsable de Red de Mujeres en el estado. Las redes ya se tejieron. Lo que sí deben cuidar todos los integrantes de esta campaña es no descuidar sus funciones públicas, como ha sucedido en múltiples ocasiones. NUEVAS EMPRESAS de carga podría aterrizar en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro (AIQ), pues la infraestructura está más que lista para un incremento en sus operaciones. Gracias al titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, sabemos que cuatro empresas están analizando la posibilidad de extender sus operaciones, entre ellas las compañías internacionales Lufthansa e Iberia. Actualmente, las empresas de mensajería FedEx y DHL tienen vuelos sistemáticos, es decir, uno por semana, con excelentes condiciones de pista y flexibilidad de horarios de carga y descarga. SOLO. Las acusaciones en la Universidad Autónoma de Querétaro aumentan. Ahora, personal académico señala el problema sobre el pago de las pensiones y jubilaciones. Sin embargo, el origen del desperfecto no está en la administración del rector Gilberto Herrera Ruiz. Atañe de muchos años atrás, precisamente en septiembre de 2006, cuando la UAQ no contaba con un fideicomiso. El rector en ese momento, Raúl Iturralde, comunicó que la institución adeudaba al Seguro Social 377 millones de pesos por concepto de retiro, cesantía y vejez. Ahora, el adeudo está cubierto pero el problema no puede desaparecer. Se han dado pasos para resolverlo pero falta mucho para que todos estén contentos. PROTESTA. No hace mucho que en el estado se conformó el Consejo Consultivo Empresarial de Querétaro, el cual es coordinado por Fernando Lugo García Pelayo, quien este miércoles tomará protesta de este nuevo organismo.  
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Bajo la premisa de fortalecer al sector empresarial, el Consejo alberga a 10 organizaciones empresariales que representan, nada más y nada menos, que 80% del Producto Interno Bruto (PIB) en Querétaro. Fernando Lugo ha concluido su responsabilidad como presidente del Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, de donde, nos dicen, hay buenas referencias. El Consejo pronto expondrá sus nuevas ideas para fortalecer la economía local. (EUQ, 2)  
RESPONSABILIDAD PANISTA Por José Luis Báez Guerrero El fin de semana pasado miles de panistas de toda la República acudimos a nuestra Asamblea Nacional para aprobar las cuentas del partido, conocer el informe del Comité Ejecutivo Nacional y ratificar la integración del Consejo Nacional 2014-2016. Esta ocasión nos permitió reunir al panismo nacional y coincidir en que el proceso para la renovación del próximo Comité Ejecutivo Nacional debe darse en un marco de respeto institucional. Los presidentes de los Comités Directivos Estatales signamos un documento para llamar a los candidatos, dirigentes y militantes a conducirnos con cordialidad en el discurso y con mesura en las acciones. Sabemos que todo proceso democrático sortea desafíos, tensa visiones y ocasiona el contraste de las ideas, pero en tratándose de una elección interna debe de prevalecer siempre el cuidado al partido. Las campañas deben ser una oportunidad para fortalecer a la institución y no una amenaza, deben ser motivo para inspirar y no desalentar, momento para cuestionar proponiendo y reflexionar sobre la actitud y responsabilidad de cada uno en el ejercicio de la propia militancia. La gravedad de hacer prevalecer los ataques injuriosos y las denostaciones subjetivas, como herramientas de propaganda, deterioran nuestra imagen ante los ciudadanos y agudizan nuestras diferencias. Podrán existir opiniones contrarias a ésta que consideren que es preferible el señalamiento al silencio, pero la responsabilidad exige la denuncia concreta y formal para no ser juez y parte y no juzgar así desde la óptica siempre reducida de un proyecto personal o coyuntural. La reforma estatutaria empoderó a los militantes, ello conlleva mayor responsabilidad individual y compromiso para no caer en la contradicción de atacar al compañero en pos de la libertad de expresión, pero exigir el peso de la norma si al que se ataca es a uno. Tenemos un único objetivo: arribar al 18 de mayo con un partido fuerte, identificado y decidido a conquistar el corazón y, en su momento, el voto de los mexicanos. Es hora de que todos trabajemos en ese mismo sentido. Depende de nosotros que el poder otorgado a la militancia sea una oportunidad que nos fortalezca y no un chantaje que nos haga regresar a las anteriores reglas; depende de nosotros que la reforma de estatutos sea un acierto, depende de nosotros que la historia nos otorgue la razón. El próximo presidente del PAN será el primer presidente del partido electo por su militancia de manera directa. Tenemos que honrar esta nueva tradición democrática con responsabilidad, sensatez y mesura. Somos y seguiremos siendo el único partido verdaderamente democrático de México y el partido más dispuesto a obedecer las decisiones de su militancia. Hoy los militantes panistas tenemos mayor poder de decisión y los dirigentes y candidatos mayor responsabilidad en la conducción del partido y sus procesos. (EUQ, 11)           
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**ASTERISCOS** 
CORRECCIONES. Ayer lunes se cumplió el plazo que la autoridad estableció a los partidos políticos para entregar, al Instituto Federal Electoral –que provisionalmente preside Benito Nazif Hernández- su correspondiente padrón actualizado de militantes. Recordamos que voceros de partidos políticos en Querétaro, aseguraron que las deficiencias en los padrones de la entidad se debía a errores cometidos por los encargados nacionales. Sabremos quién, de verdad, no hizo su tarea. Reaparición- En calidad de ciudadano, reapareció en un acto público el ex presidente municipal de El Marqués, Rubén Galicia Medina, quien –recordamos- fue inhabilitado por un periodo de cinco años para ejercer cargos públicos. Este domingo participó en la denominada Gran Cabalgata de la Feria del Toro “Fernando de la Mora” Tequisquiapan 2014. Hizo el recorrido sobre un equino, al igual que el actual munícipe tequisquiapense, el también priista, Luis Antonio Macías Trejo. Apuesta- Elemento activo en la campaña de Gustavo Madero y Ricardo Anaya por la dirigencia nacional del PAN, el ex presidente municipal de la capital queretana, Armando Rivera Castillejos. Vía las alianzas entre los grupos panistas, logró ser nombrado como coordinador en la entidad de la fórmula referida. El asunto es que si llega a ganar Madero y Anaya, Armando Rivera estaría “amarrando” una candidatura a diputado federal por la vía plurinominal. Destape- Sobre el pronunciamiento de Jesús Rodríguez Hernández, realizado este domingo, de aspirar a ser candidato del PRI a gobernador, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera consideró que su partido aún no abre la convocatoria para la contienda interna, mientras que el coordinador de la bancada del PRI en el congreso, Braulio Guerra dijo respetar las aspiraciones del ex dirigente tricolor, pero falta aún “mucha agua por correr” para que se defina el candidato. Elecciones- En el “ojo del huracán” político se encuentra el senador de la República por el vecino estado de Guanajuato y delegado del CEN del PRI, el irapuatense Miguel Ángel Chico Herrera. En su calidad de presidente de la comisión para la Reforma del Estado de la cámara alta, corresponde analizar, discutir y resolver en torno a las leyes y reglamentos que se derivarán de dicha reforma. Uno de ellos, el que tiene que ver con la elección de los consejeros del INE en el Congreso Federal. Serranía- Los diputados integrantes de la Comisión de Desarrollo Sustentable que preside el Verde Ecologista Yairo Marina Alcocer, decidieron realizar su siguiente sesión en las instalaciones del Grupo Ecológico Sierra Gorda “Centro Tierra”, en el municipio de Jalpan de Serra. Será esta tarde cuando confluyan en dicho lugar, además de Yairo Marina, Gilberto Pedraza Núñez, Braulio Guerra Urbiola, Alejandro Bocanegra Montes y Jorge Arturo Lomeli Noriega. ¿Y luego?- El cronista deportivo, André Marín escribe en su columna en el periódico Excélsior: “Yo le sigo dando mucho mérito a lo que hace el Querétaro. Hemos dejado de hablar de ellos porque en el futbol mexicano todo es de modas y parece que ya se nos olvidó que no cobran desde noviembre”. Un comentario similar publica el periódico Milenio. Y si, pareciera que los jugadores son héroes; sin embargo, el principal problema es que trabajan y no les pagan. ¿Y las instituciones?, como si nada. (AM p.1) 
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